



Rafael Domínguez, director de COIBA, impartirá el próximo viernes 26 de enero la conferencia “Tendencias de la cooperación internacional para 2024”, a invitación de la Red Ecuatoriana de Cooperación Internacional y Desarrollo (RECID).

El objetivo de la intervención es analizar las tendencias de la cooperación internacional para 2024 y su impacto en Ecuador, partiendo de los dos regímenes existentes —el del Comité de Ayuda al Desarrollo, liderado por EEUU, y el de cooperación Sur-Sur, liderado por China—, y teniendo en cuenta la coyuntura política de las elecciones al Parlamento Europeo (junio) y a la Presidencia de EEUU (noviembre), el desarrollo del TLC de Ecuador con China, y la crítica situación económica, social y de Seguridad del país andino Ecuador a las puertas de una nueva terapia de shock del FMI.

La RECID se define como un punto de encuentro entre Gobierno, ONG, Sociedad Civil, y Empresa para crear e innovar de manera colaborativa la cooperación internacional para el desarrollo de Ecuador.